



Uno falleció tras volcarse en la ruta y el otro sufrió un infarto al intentar ayudarlo

La tragedia de los dos amigos que murieron en la carretera

DANIELA TORÁN

Un accidente ocurrido en Chile generó gran conmoción en la provincia argentina de Río Negro, luego de que dos camioneros del vecino país, que transportaban Gas Licuado de Petróleo (GLP) para la empresa transandina Tortoriello, perdieran la vida en diferentes circunstancias, mientras realizaban un viaje que tenía como destino la ciudad de Temuco, en la Región de La Araucanía.

El hecho ocurrió pasadas las 19:30 horas del miércoles en la localidad de Malalcahuello, específicamente en el kilómetro 93 de la ruta internacional CH-181, que une Lonquimay con Curacautín.

“Un camión de origen argentino, por causas que se investigan, al enfrentar el desarrollo de una curva hacia la izquierda volcó sobre su lateral derecho dando inicio a un proceso de arrastre finalizando en una zanja lateral”, relató el teniente Pedro González, de la Siat de Carabineros Cautín.

El conductor fue identificado como Víctor Hugo Balmaceda, de 51 años y oriundo de la ciudad de Cipolletti, quien falleció en el lugar tras quedar atrapado debajo de la máquina.

La doble tragedia ocurrió solo un par de minutos después y afectó a Pedro Alberto Eliceche, otro conductor argentino, oriundo de la localidad bonaerense de Adolfo González Chaves.

Al encontrarse con el accidente, Eliceche detuvo su camión para ir en ayuda de Balmaceda. El conductor ingresó a la máquina accidentada e intentó realizar maniobras de reanimación a su colega. Sin embargo, la desesperación y la estresante situación de ver a su compañero habría tenido un efecto fatal. Eliceche sufrió un paro cardíaco y falleció casi en el acto. Minutos después, personal de Bomberos llegó al lugar del accidente y trató de reanimar a ambos camioneros, pero sin éxito.

Fuga de gas

Aníbal Tortoriello, empresario y diputado argentino confirmó al diario “Río Negro” que los dos conducto-

Ambos conductores transportaban gas licuado de Petróleo desde la ciudad argentina de Cipolletti hacia Temuco.

res pertenecían a una empresa subcontratada llamada Transporte SG. Agregó que los camiones iban juntos cuando Balmaceda protagonizó el vuelco. “Eliceche, que intentó socorrerlo apenas ocurrido el incidente, se terminó descompensando, perdiendo la vida en el lugar”.

Tras el volcamiento del camión se produjo una fuga de gas, que fue contenida varias horas después por personal de Gasco. Esta situación provocó que se interrumpiera la ruta y que se dificultaran las maniobras para rescatar el cuerpo del camionero atrapado. Bomberos estimo que no podían trabajar mientras existiese una fuga.

“Los equipos de emergencia de

Bomberos y personal de la empresa de transporte realizaron un cordón de seguridad por emanación de gas. Es por eso que durante la noche del miércoles y todo el día jueves se desarrollaron diversas labores de emergencias para habilitar el trabajo pericial en el sitio del suceso. La fiscalía local dispuso la concurrencia de un equipo especializado de la Siat de Carabineros para que determine las causas que dieron origen a este fatal siniestro vial”, informó el teniente González.

Para garantizar la seguridad y no colapsar el tránsito en el lugar, las autoridades habilitaron un desvío para vehículos pequeños por la Ruta R-979, camino Caracoles, mientras se realizaban las labores de emergencia.

Diversas agrupaciones de camioneros trasandinos lamentaron la doble tragedia y aseguraron en sus cuentas de redes sociales que ambos eran conductores experimentados, buenos compañeros y que llevaban varios años realizando la misma ruta.

María Mitre, esposa de Víctor Hugo Balmaceda, dejó un mensaje de la cuenta de Facebook de su marido

“Ahora sí me dejaste sola para siempre y a tus hijos. Que tengas un lindo viaje. Besos al cielo, mi amor”, escribió María Mitre. Además, acompañó la publicación con fotos familiares.

El cuerpo de Balmaceda fue sacado del camión durante la madrugada de este viernes y llevado al Servicio Médico Legal. A las 6 de la mañana la ruta ya estaba despejada.



CEDIDA

El accidente ocurrió en la ruta 181, en Curacautín.